



## ¿Qué hizo Enrique Vargas en enero?

- El senador Enrique Vargas **no presentó ninguna propuesta** de iniciativa en el Senado durante el mes de enero.
- El 7 de enero, el periódico **Reforma** dio a conocer que **Enrique Vargas ofreció financiar la reparación de un socavón en el fraccionamiento Bosque Real en Huixquilucan, Estado de México, con recursos del Grupo Parlamentario del PAN en la entidad**. El propio Vargas reconoció el hecho, y dijo que lo hizo porque era una vía primaria que conecta al municipio con la Ciudad de México.
- El 11 de enero, Enrique Vargas fue entrevistado por Marco Huicochea, del periódico local AD Noticias. En esta, Vargas dijo que la investigación **“Los fantasmas azules”**, publicada por Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, era un asunto político con el que intentaban perjudicarlo, pero **no ofreció ningún argumento o respaldo documental que lo deslindara de las acusaciones de corrupción**.
- El 18 de enero, Vargas asistió a Washington DC para supuestamente asistir a la toma de protesta del presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Sin embargo, **solo logró hacer viral su ridículo al no haber logrado ingresar a ningún evento pues no estaba oficialmente invitado**.
- El 22 de enero, el medio digital **Proceso** señaló que entre 2016 y 2023, **al menos 12 grupos constructores solicitaron licencias de construcción de Huixquilucan, a cambio de comprar insumos a Cocinas Integrales Europeas, empresa de la familia Vargas del Villar**. De acuerdo con el reportaje, este mecanismo le hizo ganar a la empresa más de 120 millones de pesos.
- Durante enero, Enrique Vargas pretendió ser coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Senado. No obstante, el 28 de enero, ante el poco apoyo que recibió, dijo que descartaba la aspiración y manifestó su apoyo a la senadora Guadalupe Murguía. Posteriormente, el 30 de enero, fue nombrado Coordinador Ricardo Anaya, y el propio Vargas dejó de ser Vicecoordinador. El periódico Reforma dio a conocer que Vargas se enojó y **“desairó la reunión plenaria”** del grupo parlamentario.

→ Dos semanas después, Vargas volvió a Metepec a la toma de protesta de Flores Fernández, pues resultó reelecto para el cargo en los comicios de junio de 2024.

**proceso**  
MARTES 18 DE FEBRERO 2025

HUIXQUILUCAN

## El senador Enrique Vargas y la alcaldesa de Huixquilucan arman negocio con cocinas por 120 mdp

Entre 2016 y 2023, 12 grupos inmobiliarios, solicitantes directa o indirectamente de licencias de construcción, se convirtieron en los principales clientes de Cocinas Integrales Europeas, empresa en la que invirtieron al menos 123.5 millones de pesos en total.



### Memoria...

Un mes de enero pero de hace dos años, en 2023, Enrique Vargas del Villar anunció públicamente que renunciaba a su aspiración a ser candidato a la gubernatura del Estado de México por la alianza PAN PRI PRD. Ello ocurrió luego de que, unos meses antes, Reforma diera a conocer transacciones inmobiliarias de Vargas en el Estado de México y en Miami, Estados Unidos que no tenían explicación.

